



LANCAR, HARI PERTAMA PENCAIRAN BLT SUSULAN Gakin Belum Terdaftar Diikutkan 2009

YOGYA (KR) - Hari pertama pencairan Bantuan Langsung Tunai (BLT) susulan, Selasa (28/10) di Kota Yogyakarta berjalan lancar. Longgarnya jadwal pencairan hingga Desember membuat warga tak harus berdesak-desakan untuk mencairkan bantuan senilai Rp 700 ribu. Sementara bagi warga miskin (gakin) yang tidak masuk daftar penerima susulan kemungkinan akan diikutkan di tahun 2009 setelah melalui verifikasi.

Di Kantor Pos Gondolayu, dari 60 KK yang dinyatakan berhak menerima sebanyak 46 KK sudah mengambil pada hari pertama. Jumlah penerima BLT yang tidak terlalu banyak secara tidak langsung memudahkan petugas dalam melakukan pembagian.

"Pada pencairan BLT tahap II kali ini Kantor Pos kami melayani 3 Kelurahan yaitu Bumijo, Gowongan dan Cokrodiningratan. Dalam pencairan ini masing-masing KK langsung menerima Rp 700 ribu. Untuk menghindari adanya antrean loket sengaja ka-

mi buka dari pukul 07.30 WIB sampai pukul 14.00 WIB," kata Kepala Kantor Pos Cabang Gondolayu Asih Widodo.

Sementara di Pringgokusuman Gedongtengen jumlah penerima BLT susulan sebanyak 61 KK tersebar di 23 RW. Menurut Lurah Pringgokusuman, Saptohadi, mereka yang masuk daftar penerima susulan adalah untuk mengganti warga yang meninggal dunia, pindah tidak diketahui alamatnya serta warga kurang mampu. Mereka mengambil BLT di Kantor Pos Besar.

"Dalam kartu BLT susulan ada salah cetak tertulis pengambilan di Gamping tapi setelah diklarifikasi pengambilan tetap di Kantor Pos Besar. Kalau harus ke Gamping lumayan jauh," ungkapnya.

Lebih lanjut Asih Widodo mengungkapkan, meski jumlah penerima BLT ditempatnya tidak terlalu banyak (60 KK) untuk mengantisipasi terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan Kantor Pos Cabang Gondolayu tetap bersikap selektif. Misalnya bagi penerima BLT yang tidak bisa

datang sendiri diwajibkan memberikan surat kuasa pada orang yang ditunjuk untuk mewakili dan keduanya harus menyertakan KTP. Dari data yang ada di KTP Kantor Pos berharap bisa lebih mudah untuk mencocokkan identitas sehingga terjadinya penipuan bisa dihindari.

"Memang ada beberapa calon penerima yang tidak bisa hadir karena sakit atau tidak mendapatkan izin dari tempatnya bekerja. Kendati demikian asalkan orang yang ditunjuk bisa menunjukkan bukti-bukti yang kami inginkan uang langsung cair. Jadi masyarakat tidak perlu khawatir, apalagi pencairan BLT tahap II ini akan dilayani sampai 31 Desember mendatang," jelasnya.

(R-5/R-3) -f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005